

## Los marroquíes son el segundo grupo más amplio en Andalucía

Según un estudio de una revista de la UGR

Daniel Sola

Los marroquíes constituyen el segundo colectivo extranjero más numeroso en la comunidad andaluza y el primero en lo que se refiere a las procedencias extra-comunitarias.

Estos y otros muchos datos se recogen en el estudio publicado en el número 48 de la revista de la UGR "Cuadernos geográficos", sobre la inmigración marroquí en Andalucía, basado en una tesis doctoral de Alberto Capote Lama, titulada "Inmigración marroquí en Andalucía: dinámicas de la movilidad espacial y condiciones de inserción en distintos contextos locales".

Según el autor del trabajo, con este estudio se ha pretendido deter-

minar los orígenes geográficos precisos de los inmigrantes que residen en cada municipio objeto del estudio.

Entre los elementos analizados están los itinerarios migratorios desde los espacios sociales de procedencia hasta los de residencia actual en Andalucía o estudiar la inserción económica de la población inmigrada marroquí en distintos contextos.

A su vez, se ha examinado la dinámica de las condiciones socio-económicas de inserción de la población inmigrante marroquí en los distintos medios locales de instalación. El estudio ha puesto de manifiesto que la mayoría de la inmigrantes marroquíes son jóvenes.



La Dirección Provincial de Educación será la que reciba las solicitudes de inscripción

## Convocada la prueba de Bachiller para mayores

Es necesario que sean mayores de 20 años, residentes de Melilla y no cursen Bachillerato

Daniel Sola

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, encabezado por José Ignacio Wert, oficializó ayer la convocatoria de la prueba para la obtención del título de Bachiller.

Las personas que deseen presentarse a este examen deben reunir las siguientes características: Ser mayores de 20 años, o cumplir esta edad en el año natural en que se realiza la prueba. Ser residentes en Melilla y no estar cursando enseñanzas de Bachillerato, independientemente que sea presencial, a distancia o a distancia virtual.

El plazo de matriculación será el comprendido entre los días 5 y 16 del próximo mes de marzo, ambos inclusive.

Está previsto que el examen se realice el día cuatro de mayo, por lo que los que hayan solicitado realizar el examen dispondrán de un mes y medio para prepararse el temario facilitado por la Dirección Provincial de

**Hasta el día 16 de marzo estará abierto el plazo de matriculación**

Educación de la Ciudad Autónoma.

El modelo establecido para solicitar la admisión a la prueba será la que forma el Anexo I de la Resolución de 31 de enero de 2012, de la Secretaría de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades.

Las solicitudes se entregarán en la Dirección Provincial del

**Las solicitudes se presentarán en la Dirección Provincial de Educación**

Ministerio en Melilla, que dirige José Manuel Calzado y que está situada en la calle Cervantes número seis.

Esta oportunidad posibilita que aquellas personas que por distintos motivos no pudieron acabar o llegar a este ciclo formativo puedan elevar su nivel académico, con lo que podrían optar a varios trabajos.

Wert modificó el Bachillerato el pasado mes de enero con lo que está formado por tres cursos en vez de dos, pasando la Enseñanza Secundaria Obligatoria a tener tres cursos en vez de cuatro.

Te HABLAMOS A TI SER

GUILLERMO MERINO ALEJANDRO CASTILLO

LOS PEQUES AL PODER VIERNES 13,45 Hs. RADIO MELILLA 1485 AM

PASE LO QUE PASE